
 

１２月委員会 議事録 

 

日 時：令和元年１２月１１日（水）午後６時３０分より 

場 所：銀座「東京都中小企業会館８階Ａ会議室」 

議 長：室木氏 

参加者：（会 長）戸島（SFT） 

（副会長）保志場（銅友会）、北島（ラベル）、杉山（東青協） 

（理 事）岩窪（東資協）、多田（都硝協）、榎本（都硝協）、鈴木（照和会）、関（銘青会）、 

室木（管工事）、松本（SFT）、小林（201）、髙木（記章）、清水（東青協）、 

木村（記章）、梅村（写真館） 

（幹 事）島崎（管工事）、寺元（銅友会）、中川（SFT）、太田（都硝協）、高倉（201） 

事務局：角田 

  

１８時３０分、戸島会長より挨拶、各青年部イベントの案内・報告、渉外関係の案内があった後、

室木氏が議長となり協議に入った。 

 

（議案の協議内容及び結果） 

１．総務委員会より 

・１１月講演会について収支報告等総括を行った。 

・次年度通常総会の講師については多少費用が高くてもネームバリューがあり集客力のある講師を

選定すべく検討していく。 

 

２．令和元年度ブロック青年中央会代表者会議について 

・会費 1人分につき、300円をチャリティ募金に充てる。その旨案内にも記載する。 

・ドレスコードは平服とする。 

・11月講演会の黒字分を関ブロ大会の費用として流用することを検討する。講習会と関ブロでは 

会計が違うためその処理についても確認する。 

・ファーストリングでのクロークをどうするか検討する。 

・案内の文案は戸島会長が作成する。 

・2次会はクルーズであるため途中で帰れない旨を案内に盛り込む。 

 

３．その他の報告事項等 

・令和元年台風１５号並びに台風１９号に伴う支援金について東京青中からは 67,000 円を全青中

宛に振り込んだ旨を報告した。 

 

※次回委員会は 1月 8日(水)の 19:00～21:00で行う。 

※次回の司会は、ネットワーク委員会が担当。 


